

The Macallan x Anne-Sophie Pic L'alliance de deux savoir-faire

Une collaboration savoureuse et inédite à l'occasion du 200^e anniversaire de la célèbre marque de whisky



Paris, le 23 septembre 2024 - The Macallan, distillerie écossaise réputée pour ses whiskies single malts incomparables depuis 1824, est heureuse d'annoncer son partenariat avec la célèbre cheffe française la plus étoilée au monde, Anne-Sophie Pic, à la tête de plusieurs établissements en France (Valence et Paris) et à l'international (Lausanne, Londres, Dubaï, Hong Kong).

L'objectif de cette collaboration ? Explorer les saveurs et la créativité du whisky.

S'il est excellent dégusté seul, le whisky ravit les gastronomes lorsqu'il est associé aux bonnes saveurs. Sensible et audacieuse, la cuisine d'Anne-Sophie Pic offre une expérience sensorielle unique où les arômes complexes des plats se révèlent en séquence tout au long de la dégustation. Cette épiphanie de saveurs se prolonge aux boissons à travers des accords inédits, qui viennent parfaire l'expérience.

Inspirée par les palettes aromatiques complexes des whiskies The Macallan, Anne-Sophie Pic esquisse les prémices de nouvelles trames aromatiques pour ses prochaines créations culinaires et boissons créatives. « Je m'intéresse depuis longtemps aux arômes complexes du whisky car ils apportent de la longueur en bouche et de la profondeur aromatique », déclare Anne-Sophie Pic.

Associées aux whiskies The Macallan, les créations d'Anne-Sophie Pic soulignent la complicité des saveurs, explorant un registre insoupçonné de notes dans un dialogue inédit. Certains accords, plus contrastés, joueront quant à eux sur les oppositions gustatives, nourrissant une expérience complexe et unique.

Grâce à cette collaboration, les amateurs de whisky et de gastronomie pourront découvrir de nouvelles façons d'apprécier cet élixir écossais.

Que pense Anne Sophie Pic de cette collaboration ?

« La Maison Pic est une histoire de famille et de transmission, ainsi que d'audace, guidée par l'excellence et la créativité. Je retrouve toutes ces valeurs chez The Macallan, maison bicentenaire dont les whiskies sont incomparables. Lors de la dégustation, le whisky se révèle et déploie une séquence d'arômes intenses aux notes boisées, de céréales toastées et de miel. Un travail de patience et de précision qui fait écho à mon processus créatif, que je nomme *l'Imprégnation*. Les whiskies The Macallan sont dotés d'une complexité

aromatique exceptionnelle et je suis enthousiaste à l'idée de pouvoir composer avec ces saveurs », déclare la cheffe Anne-Sophie Pic.

Que pense The Macallan de cette collaboration ?

« Désireux d'élargir le registre des expériences dans une approche art de vivre, The Macallan explore de nouvelles pistes, affirmant ainsi la parfaite adéquation de la marque avec la haute gastronomie. La cuisine et la personnalité d'Anne-Sophie Pic, synonyme d'excellence, de créativité, de transmission, de curiosité et d'audace, sont en parfaite adéquation avec les valeurs portées par The Macallan depuis 200 ans. De plus, sa créativité et son lien indéfectible avec la nature résonnent avec l'esprit The Macallan. Très fiers de lancer ce partenariat de long terme inédit avec la femme cheffe la plus étoilée du monde, nous sommes persuadés qu'il repoussera les frontières de la gastronomie et des spiritueux, permettant à de nouveaux amateurs de découvrir la complexité et l'excellence des whiskys The Macallan », déclare Quentin Dubois, Country Manager France, Edrington.

The Macallan, fondé en 1824, est reconnu pour son engagement envers la qualité absolue. Le choix minutieux des fûts de chêne et la rigueur dans le processus de maturation confèrent aux whiskies de la distillerie une profondeur et une complexité incomparables.

Une collaboration inédite à retrouver dans les restaurants La Dame de Pic Paris* (20 rue du Louvre, 75001 Paris) et Pic*** (285 Avenue Victor Hugo, 26000 Valence), à partir du 18 septembre 2024.

À propos de The Macallan

Fondée en 1824, la distillerie [The Macallan](#) est mondialement réputée pour ses whiskies single malt hors du commun.

Deux siècles se sont écoulés depuis que son fondateur Alexander Reid a distillé le premier lot de whiskies dans des alambics curieusement petits, dans le Speyside en Écosse ; amorçant ainsi le leg inestimable de ce whisky single malt écossais.

L'obsession de la qualité et du savoir-faire est la marque de fabrique de The Macallan.

L'utilisation d'anciens fûts de sherry en chêne confère à chaque whisky cette qualité exceptionnelle, cette couleur naturelle et ce caractère unique. Le tout combiné à la maîtrise parfaite des *Whisky Makers*.

Conçue par des architectes de renommée internationale et nichée sur un domaine de 196 hectares, [la distillerie](#) s'inspire des anciennes collines écossaises environnantes.

Les 200 dernières années ont été le prologue de tout ce qui reste à venir. Il s'agit d'un voyage dans le temps. Ceci constitue The Macallan.

Élaboré sans compromis. Savourez [The Macallan](#) de manière responsable.

Pour de plus amples informations, visitez le site [themacallan.com](#) et devenez membre de The Macallan Society pour découvrir l'histoire de nos whiskies. Pour les informations presse, visitez le site <https://www.themacallan.com/en/newsroom>

À propos de Pic et d'Anne-Sophie Pic

Anne-Sophie Pic fait rayonner dans le monde entier une cuisine aussi sensible qu'audacieuse. Son amour pour la nature et les produits nourrit quotidiennement son inspiration culinaire, animant sa cuisine d'un mouvement perpétuel, rythmé par les saisons.

Au cœur du processus créatif d'Anne-Sophie Pic réside une philosophie, l'*Imprégnation* : une pensée qui regroupe plusieurs gestes et préparations dont le point de départ est la trame aromatique. Anne-Sophie Pic use alors de tous les savoir-faire (marinade, infusion, macération ou fumage) pour offrir aux arômes la possibilité de s'épanouir : ils s'entrelacent et s'associent dans un subtil équilibre, créant des saveurs inédites.

Auréolée de 3 étoiles Michelin pour son restaurant Pic*** à Valence, Anne-Sophie Pic a transformé au fil du temps la maison familiale née il y a trois générations.

Depuis 30ans, Anne-Sophie Pic en charge de la création, et son mari, David Sinapian, à la direction et à la stratégie, se consacrent au développement et au succès de leur entreprise, Pic.

Ce sont désormais 7 restaurants ouverts en France et à l'international qui partagent son univers créatif, témoignant d'une ouverture sur le monde et d'une curiosité à explorer de nouveaux terroirs.